

# *Los primeros trillizos del año*

---



Gracias a la técnica de fecundación in vitro y a los cuidados ginecológicos de los médicos cubanos, la madre Yanet García, de 38 años, dió a luz a los primeros trillizos del 2016, en el hospital materno Julio Alfonso, en la occidental provincia de Matanzas.

La enfermera de neo-natología del Hospital, Mayda Cruz, dijo que este es el primer parto triple en el territorio, y agregó que los bebés son motivo de cariño para todos los trabajadores del centro.

El nacimiento de Brandy, Glenda y Randy Gabriel, el pasado 8 de enero, fue la realización del sueño de Yanet de ser madre; además, los progenitores señalaron que sus hijos nacieron con pesos de más de 1400 gramos.

Los niños, que aún se encuentran en el hospital materno de Matanzas, presentan buen peso y evolución, gracias a los servicios médicos y la atención materno- infantil, como logros de la salud en Cuba.

(Tomado de RR)



**Radio Habana Cuba**